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A Secretaria de Saúde
de Goioerê está realizando
o cadastro de doadores
interessados em participar
do dia de doação de
sangue, que será realizado
em 29 de setembro.De

Saúde cadastra interessados
para doação de sangue dia 29

Foi agendado para a
próxima segunda-feira, dia
21, às 19 horas, uma
importante palestra online,
que terá como tema
prevenção ao suicídio. O
evento está sendo
organizado por acadêmicos
do campus da UEM de
Goioerê e tem como
objetivo, chamar a atenção
da sociedade para o
chamado ‘setembro

Campus da UEM vai promover
palestra de prevenção ao suicídio

amarelo, mês dedicado à
prevenção ao suicídio.A
palestra terá como tema
“Porque temos o ‘Setembro
Amarelo’? Cuidar é preciso”
e será ministrada pela
professora Eliane Rose Maio,
uma especialista no assunto.
A palestra é aberta para toda
comunidade e para acessar e
assistir é só entrar no link
https://meet.google.com/thn-
vpuc-bmi  PÁGINA 03

Audiência Pública
sobre as metas fiscais
do 2º quadrimestre de
2020 será no dia 30

A diretoria da ACIG –
Associação Comercial e
Empresarial de Goioerê,
lança nesta quinta-feira, a
partir das 19:30 horas, a
promoção do comércio
para este ano. De acordo
com o presidente Alexan-
dre Cândido, haverá o
sorteio de prêmios em
duas datas especiais: Dia
das Crianças, comemora-
do em 12 de outubro e
Natal.O evento desta noi-
te será no Clube de Cam-
po e deverá contar com a
participação de vários
comerciantes, que tam-
bém poderão adquirir os
kits de cupons para serem
distribuídos aos seus cli-
entes.

Promoção do comércio será
lançada nesta quinta-feira

A prefeitura de Goi-
oerê, agendou para o
próximo dia 30, a reali-
zação de Audiência Pú-
blica para apresentação
das metas fiscais do 2º
quadrimestre de 2020.
O evento será na Câma-
ra de Vereadores, com
início previsto para as
20  horas.De acordo
com a secretária de Fa-
zenda do município, Ra-
íssa Natani, o Relatório
de  Cu mprimen to de
Metas Fiscais e outros
materiais de apresenta-
ção, serão disponibili-
zados para acesso de
todo o público presen-
te.

acordo com a enfermeira
Lilian Ohara, a doação será
realizada no hemonúcleo de
Campo Mourão, que por
causa da pandemia está
com seus estoques em
baixa.

Quarto Centenário: projeto de
castração atendeu 273 animais

Pelo menos 273 animais,
entre cães e gatos, foram
atendidos pelo programa de
castração móvel, realizado
em Quarto Centenário du-
rante esta semana. A ação
foi possível graças a um con-
vênio da prefeitura com o
governo estadual.De acor-
do com o secretário de
Agricultura e Meio Ambi-
ente, Rogério Casa Bran-
ca, foram 354 inscrições,
mas o comparecimento não
fo i to tal. A lém da
castrac’aÞo, o programa
envolve microchipagem de
caÞes e gatos.
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A prefeitura de Goioerê,
agendou para o próximo dia
30, a realização de Audiência
Pública para apresentação
das metas fiscais do 2º
quadrimestre de 2020. O
evento será na Câmara de
Vereadores, com início

Audiência Pública sobre as metas fiscais
do 2º quadrimestre de 2020 será no dia 30

Fachada da prefeitura de Goioerê: audiência publica no próximo dia 30
previsto para as 20 horas.

De acordo com a
secretária de Fazenda do
município, Raíssa Natani, o
Relatório de Cumprimento
de Metas Fiscais e outros
materiais de apresentação,
serão disponibilizados para

acesso de todo o público
presente.

Por causa da pandemia
do coronavírus, a prefeitura
orienta que todas as pessoas
que forem participar do
evento, deverão estar usando
máscara, bem como haverá

no local, de fácil acesso, álcool
em gel para a utilização dos
participantes.

Outra orientação, diz
respeito  ao preparo do
ambiente de forma
antecipada, de forma a manter
o distanciamento social de no
mínimo dois metros.

A Secretaria de Saúde de
Goioerê está realizando o
cadastro de doadores
interessados em participar do
dia de doação de sangue, que
será realizado em 29 de
setembro.

De acordo com a
enfermeira Lilian Ohara, a
doação será realizada no
hemonúcleo de Campo
Mourão, que por causa da
pandemia está com seus
estoques em baixa.

De acordo com a
enfermeira, as pessoas
interessadas poderão fazer
seus cadastros na sede da
Secretaria de Saúde ou ligar
para o telefone 3522:6577.

Ela cita que a prefeitura do
município vai disponibilizar
veículo para o transporte dos
voluntários. “Desde já
agradecemos a todos que se
cadastrarem”, diz Lilian.

Saúde cadastra interessados
para doação de sangue dia 29

Os interessados em ser doadores poderão se cadastrar na saúde

 AUDIÊNCIA PÚBLICA
       CONVITE

               O Prefeito Municipal de Goioerê, Estado do
Paraná, Senhor PEDRO ANTONIO DE OLIVEIRA
COELHO, CONVIDA:

                Autoridades, membros de Conselhos
Municipais, Vereadores, Secretários e a Comunidade em
geral para participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA”
para APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO do PROJETO
DE LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL – LOA para o
exercício financeiro de 2021, em atendimento ao que determina
a Lei nº 101/2000 – Lei de Responsabilidade Fiscal. A
discussão da aplicação do orçamento municipal é importante
para conhecimento de toda a população, para que acompanhe
o trabalho da Administração Municipal e participe do
desenvolvimento do Município.

Data: 25 de setembro de 2020 Horário: 20:00 hrs
Local: CÂMARA MUNICIPAL
O Município tomará as medidas necessárias de

enfrentamento do COVID-19, conforme Decreto Municipal
nº 6.818/2020. A Audiência Pública se realizará com as
seguintes condições:

I) contingenciamento de pessoas no acesso ao Plenário
(50% da capacidade máxima);

II) todas as pessoas que participarem da referida Audiência
deverão estar usando máscara;

III) haverá na entrada do Plenário, em local de fácil
acesso, álcool em gel setenta por cento para a utilização dos
participantes;

IV) o Plenário será antecipadamente preparado de forma
a manter o distanciamento social de no mínimo dois metros.

Positivado
O presidente da

Câmara dos Deputados,
Rodrigo Maia (DEM-RJ),
testou positivo para a
covid-19. Com sintomas
brando vai ficar isolado e
despachando de casa.

Protocolo sanitário
O Ministério de Saúde

Pública do Paraguai
apresentou um "esboço de
protocolo sanitário" para a
reabertura parcial da Ponte
da Amizade. O ministro da
Saúde, Julio Mazzoleni,
informou que não há uma
data concreta para isso
acontecer. "A ideia é abrir
uma área específica de
Ciudad del Este e isso seria
feito  com um cordão
sanitário, que permitiria o
ingresso por questões
comerciais".

Inelegível
A decisão da Juíza

Cristiane Santos Leite
levou o Tribunal de Justiça
à derrubar a liminar que
garantia a participação da
ex-prefeita Tina Toneti
(PT) nas eleições de
Jacarezinho. A sentença da
magistrada tomou como
base o  decreto  que
reprovou as contas da ex-
prefeita, o que resulta na
inelegibilidade, por oito
anos, da política.

Flexibilizou
O prefeito Ulisses Maia

(PSD) autorizou um novo
decreto que flexibiliza a
organização de eventos em
Maringá a partir do dia 28
de setemb ro. Com a
decisão, eventos, reuniões
e comemorações com até
100 participantes estão
liberados. Durante todo o
evento é obrigatório uso
de máscaras, e os
organizadores devem

Recurso disponível
Projeto de lei aprovado da deputada Leandre Dal Ponte

(PV) garantiu recurso de R$ 160 milhões para os asilos
durante a pandemia. Instituições de longa permanência de
idosos públicas ou privadas de caráter assistencial, sem
finalidade lucrativa terão o direito de acessar o recurso. As
instituições têm até o dia 3 de outubro para fazer os
cadastros e se aprovado em 15 dias o recurso estará
disponível.

fornecer álcool gel.

Mesários
Segundo levantamento

do TRE do Paraná precisa
ainda de sete mil mesários
para as eleições de
novembro. Pouco mais de
78 mil voluntários se
cadastraram para atuar
como mesário. Mesmo
com o fim do prazo para
nomeação, os eleitores
podem con tinuar se
inscrevendo. O estado
precisa de 115 mil pessoas
que vão atuar em seções e
locais de votação.

Fespop
A Assembleia

Legislativa aprovou a
inclusão da Festa Popular
de Santa Terezinha de
Itaipu (Fespop) no
calendário estadual de
eventos. A festa, realizada
anualmente em maioo pela
prefeitura desde 2003,
reúne atrações de vários
estilos musicais, entre eles
shows com artistas de
renome nacional. Em um
parque de exposições com
mais de 125 mil metros
quadrados, traz praça
gastronômica, parque de
diversões, exposição da
indústria e comércio,
exposição de orquídeas e
feira de sabores.

Salário reduzido
A Câmara de

Vereadores de Guapirama
aprovou projeto de lei que
reduz em 29,5% o salário
do prefeito para o próximo
mandato. Atualmente o
vencimento está fixado em
R$15.804,75. A decisão
divide a opinião dos
parlamentares e causou
polêmica.  Parte do
vereadores afirma que a lei
deve vigorar da mesma
forma no legislativo e pede
a redução igual nos
próprios subsídios.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Foi agendado para a pró-
xima segunda-feira, dia 21,
às 19 horas, uma importante
palestra online, que terá
como tema prevenção ao
suicídio. O evento está sen-
do organizado por acadê-
micos do campus da UEM
de Goioerê e tem como ob-
jetivo, chamar a atenção da
sociedade para o chamado
‘setembro amarelo, mês de-
dicado à prevenção ao sui-
cídio.

A palestra terá como
tema “Porque temos o ‘Se-
tembro Amarelo’? Cuidar é
preciso” e será ministrada
pela professora Eliane Rose
Maio, uma especialista no
assunto. A palestra é aberta
para toda comunidade e
para acessar e assistir é só
entrar no link https://
meet.google.com/thn-vpuc-

Campus da UEM vai promover
palestra de prevenção ao suicídio

Pelo menos 273 ani-
mais, entre cães e gatos,
foram atendidos pelo
programa de castração
móvel, realizado em
Quarto Centenário
durante esta semana. A
ação foi possível graças a
um convênio da prefei-
tura com o governo
estadual.

De acordo com o se-
cretário de Agricultura e
Meio Ambiente, Rogério
Casa Branca, foram 354
inscrições, mas o com-
parecimento não foi total.
Além da castrac’aÞo, o
programa envolve micro-
chipagem de cães e ga-
tos.

O secretário está agra-
decendo ao técnicos e
profissionais da empresa
Patas de Ouro, que rea-
lizaram todo o trabalho

Quarto Centenário: projeto de
castração atendeu 273 animais

O secretário Rogério Casa Branca acompanhou o projeto no município

A palestrante Eliane Rose Maio

bmi.
O diretor do Campus da

UEM em Goioerê, Gilson
Croscato, cita que a pales-
tra será das mais importan-
tes, uma vez que o suicídio é
um problema que tem cres-
cido no país. “Essa palestra
será de suma importância
para conscientizar a popu-
lação sobre a seriedade do
assunto”, disse ele.

Ainda de acordo com o
diretor, prevenir é algo ne-
cessário, uma vez que são
vários os casos de suicídio
registrados nos últimos tem-
pos. “Estamos falando de
um assunto, cujos casos são
crescentes. É preciso pre-
venir e vamos fazer isto atra-
vés desta palestra”, disse.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE
OPERAÇÃO

AMITEC INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE AMIDOS
LTDA., CNPJ Nº 00.518.707/0001-94 torna público que
recebeu do IAP, a Licença de Operação para ampliação
da atividade de beneficiamento de mandioca, LO-A nº
199087, com validade até 18/07/2026 instalada Rua Espírito
Santo, S/N - Jaracatiá - CEP: 87.360-000 - Goioerê/Pr.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE
RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO

AMITEC INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE AMIDOS
LTDA., CNPJ Nº 00.518.707/0001-94 torna público que
recebeu do IAP, a Renovação da Licença de Operação
para atividade de beneficiamento de mandioca, RLO nº
199087-R1, com validade até 18/07/2026 instalada Rua
Espírito Santo, S/N - Jaracatiá - CEP: 87.360-000 -
Goioerê/Pr.

no município, demons-
trando muito carinho e
cuidado com os animais.

“Também quero agra-
decer à equipe da Secre-
taria da Agricultura e

Meio Ambiente, nas pes-
soas do Jeferson Cocite e
Jeìssica Krachisnki, que
voluntariamente aceita-
ram o desafio de cuidar
desse convênio desde o
iniìcio até o final”, disse

Rogério.
O apoio do prefeito

Reinaldo Krachinski ao
programa também foi
elogiada por Rogério e
pelos donos dos animais.
“Sem o apoio do prefeito

No total 273 animais foram castrados

A diretoria da ACIG –
Associação Comercial e
Empresarial de Goioerê,
lança nesta quinta-feira, a
partir das 19:30 horas, a
promoção do comércio para
este ano.

De acordo com o
presidente Alexandre
Cândido, haverá o sorteio
de prêmios em duas datas
especiais: Dia das Crianças,
comemorado em 12 de

Promoção do comércio será
lançada nesta quinta-feira

outubro e Natal.
O evento desta noite será

no Clube de Campo e deverá
contar com a participação
de vários comerciantes, que
também poderão adquirir os
kits de cupons para serem
distribuídos aos seus clientes.

A diretoria da ACIG está
pedindo aos associados que
vão participar do lançamento
da promoção, que
confirmarem com urgência a

O presidente da Acig, Alexandre Cândido

presença no jantar que será
servido durante o evento.

Por conta das medidas

de restrição, devido á
pandemia, será um evento
para no máximo 150
pessoas, respeitando o
distanciamento.

Reinaldo não teríamos al-
cançado tão grande su-
cesso”, disse.

Por fim, agradecimen-
tos também ao secretaìrio
de Estado do Desenvol-

vimento Sustentaìvel e
Turismo, Marcio Nunes,
pela viabilizacão dos re-
cursos apontados a pedi-
do da sua base poliìtica
no  municipio. (Fotos:
Marcelo Perez Maciel)

https://
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Muffato em Cambé
O grupo Muffato

confirmou que vai aplicar R$
29 milhões na adaptação do
centro de distribuição que
atende a rede, em Cambé, na
Região Metropolitana de
Londrina, na Região Norte.
Os recursos são para melhorar
a logística e o armazenamento,
com a criação de uma área
exclusiva para o comércio
eletrônico. A iniciativa vai gerar
200 empregos diretos. O
anúncio foi feito na última
terça-feira, 15, pelo diretor do
grupo, Eduardo Muffato, em
reunião com o governador
Ratinho Junior. O Grupo
Muffato é a quarta maior rede
de supermercados do País,
segundo o ranking da
Associação Brasileira de
Supermercados (Abras). Com
66 lojas entre varejo (Super
Muffato) e atacarejo (Max
Atacadista), o grupo tem 16
mil colaboradores diretos, além
de gerar 10 mil empregos
indiretos.

Também em indústria
Além do centro de

distribuição, a rede está
erguendo uma indústria de
alimentos que vai gerar 650
empregos diretos também em
Cambé. O investimento é de
R$ 170 milhões. A obra será
erguida em duas etapas. A
primeira, com foco no
processamento de proteína
animal, tem previsão para ficar
pronta ainda neste ano. A
segunda, para processamento
de proteína vegetal, começa a
sair do papel logo em seguida,

com finalização para o segundo
semestre de 2021. Ao fim da
construção, a estimativa do
Muffato aponta a abertura de 3
mil empregos diretos.

Colheita de trigo
O Departamento de

Economia Rural (Deral), da
Secretaria de Estado da
Agricultura e do Abastecimento
do Paraná, informou, em seu
relatório semanal, que a colheita
da safra 2020 de trigo no Paraná
atinge 23% da área cultivada de
1,113 milhão de hectares. Ela
deve crescer 8% frente aos 1,028
milhão de hectares plantados em
2019. Conforme o Deral, as
lavouras seguem piorando de
qualidade. Nesse momento, 62%
das lavouras de trigo do estado
estão em boas condições, 28%
em situação média e 10% em
condições ruins. A produção de
trigo deve atingir 3,474 milhões
de toneladas, 62% acima das
2,140 milhões de toneladas
colhidas na temporada 2019. A
produtividade média é estimada
em 3.122 quilos por hectare, acima
dos 2.205 quilos por hectare
registrados na temporada 2019.

Ceará colhe trigo
A primeira colheita de trigo

realizada no Ceará gerou
resultados considerados
surpreendentes. Foram
produzidas nove toneladas do
cereal, com uma produtividade
média de 1,6 tonelada por
hectare. O plantio no estado,
que ainda está em fase
experimental é resultado de uma
parceria entre iniciativa privada
e a Embrapa. Uma das

vantagens da produção no
estado nordestino foi o tempo
curto entre o plantio e a colheita.
O ciclo de produção no Ceará
teve uma duração de apenas 75
dias, enquanto nas principais
regiões produtoras do Brasil o
ciclo entre plantação e colheita
ocorre entre 140 e 180 dias.
Hoje, o Nordeste importa quase
100% do trigo que consome,
proveniente da Argentina,
Uruguai, Estados Unidos,
Canadá e Rússia, além de
importar de outras regiões do
Brasil.

Mais caminhões em 2020
Em 2020, de janeiro a agosto,

cerca de 350 mil caminhões
passaram pelo porto de
Paranaguá. O número é 24%
maior que nos primeiros oito meses
de 2019, quando foram pouco
mais de 293 mil veículos
recebidos. Os caminhoneiros, que
não pararam durante a pandemia
de covid-19, são responsáveis
por 84% da movimentação de
produtos que chegam ou saem
pelo porto paranaense. Em abril,
o Pátio de Triagem do Porto de
Paranaguá chegou a receber
58.499 caminhões. Três mil
veículos acima do recorde
anterior, de 55.835, em março
deste ano. Com a supersafra de
soja, o trabalho dos caminhoneiros
garantiu a manutenção das
atividades portuárias e os
recordes na exportação de grãos.

México na liderança
Impulsionadas pela isenção

de tarifas do acordo de livre
comércio da América do Norte,
as exportações de suco de

laranja do México com destino
aos Estados Unidos
derrubaram a liderança do
suco brasileiro no mercado
americano. Enquanto o
México possui isenção de
tarifas para enviar o produto
para lá, o suco brasileiro é
taxado para acessar o
mercado. O diretor-executivo
da Citrus Br Ibiapaba Neto
afirma que ao ano isso deve
custar ao Brasil em torno de
U$ 200 milhões e, apesar do
governo brasileiro ter interesse
em fazer acordos comerciais
com os Estados Unidos,
processo ainda deve demorar.
“Muito dinheiro que acaba
sendo transferido para outro
mercado em função de
ausência de diplomacia
comercial entre Brasil ou
Mercosul com os EUA”, diz.

Turismo internacional
O número de turistas

estrangeiros caiu 65% entre
janeiro e junho de 2020, com
440 milhões de viajantes a
menos em comparação com
o mesmo período do ano
anterior, devido ao impacto
da pandemia causada pelo
novo coronavírus, segundo
dados divulgados na última
terça-feira, 15, pela
Organização Mundial do
Turismo (OMT). De acordo
com o Barômetro do Turismo
Mundial da OMT, na primeira
metade deste ano foi
registrada uma "queda sem
precedentes" no setor devido
ao fechamento de fronteiras
adotado por muitos países,
além de outras medidas
implementadas para conter o
avanço de covid-19 que
restringiram viagens,
principalmente as
internacionais. As estatísticas
indicaram, ainda, que, apenas
em junho, o número de turistas
despencou 93% em
comparação com o mesmo
mês de 2019.
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AUDIÊNCIA PÚBLICA
CONVITE

O Prefeito Municipal de Goioerê, Estado do Paraná,
Senhor PEDRO ANTONIO DE OLIVEIRA COELHO,
CONVIDA:

Autoridades, membros de Conselhos Municipais,
Vereadores, Secretários e a Comunidade em geral para
participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA” para
AVALIAÇÃO DO CUMPRIMENTO DAS METAS
FISCAIS DO 2º QUADRIMESTRE DE 2020 e
AVALIAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DA
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, em
atendimento ao que determina a Lei nº 101/2000 – Lei de
Responsabilidade Fiscal e a Lei da Audiência Pública nº
2.520/2017.

m dos pilares de sustentação da Lei de Responsabilidade
Fiscal é a transparência da gestão fiscal mediante a
participação popular. Assim, sua presença na audiência
pública acima mencionada é de extrema importância pela
oportunidade do efetivo exercício da cidadania e
colaboração com o Poder Público.

Data: 30 de Setembro de 2020
Horário: 20:00 hrs
Local: CÂMARA MUNICIPAL
O Município tomará as medidas necessárias de

enfrentamento do COVID-19, conforme Decreto Municipal
nº 6.818/2020. A Audiência Pública se realizará com as
seguintes condições:

I) contingenciamento de pessoas no acesso ao Plenário
(50% da capacidade máxima);

II) todas as pessoas que participarem da referida
Audiência deverão estar usando máscara;

III) haverá na entrada do Plenário, em local de fácil
acesso, álcool em gel setenta por cento para a utilização dos
participantes;

 IV) o Plenário será antecipadamente preparado de
forma a manter o distanciamento social de no mínimo dois
metros


